

くれよん

川崎市立平間小学校
第2学年 学年だより
12月号
令和6年11月29日

まちのひらハピ みんなハッピー

今年も残すところあと1ヶ月となりました。

11月23日の授業参観では、たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。生活科「まちのひらハピ みんなハッピー」の「見つけたひらハピ紹介」では、自分たちにしか知らない「ひらハピ」を当日はたくさんのクラスの友達や保護者の方に聞いてもらいました。「調べてよかった。」「練習より上手にできた」と満足そうな様子でした。

12月は、1年の締めくくりの月です。もう一度、自分たちの生活や学習を振り返り、新たな年もがんばろうとする気持ちももてるよう、応援していきたいと思います。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

12月の行事予定

※○は時数です

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | |
|------------------------|--------------------------------------|---------------------------------------|-------------------|-------------------|----|----|--|
| | | | | | | 1 | |
| | | 研究推進校報告会は、外部の参観者が多数いるため、保護者の参観はできません。 | | | | | |
| 2 朝会 ⑤ | 3 B⑤ | 4 B④⑤ 推進校報告会のため、3組は5時間授業 | 5 ⑤ | 6 ⑥ | 7 | 8 | |
| 9 朝会 個人面談① B⑤ | 10 B⑤ 個人面談② 音楽鑑賞会 引き落とし日 | 11 B④ 読み聞かせ 個人面談③ | 12 B⑤ 個人面談④ | 13 B⑤ 個人面談⑤ | 14 | 15 | |
| 16 児童朝会 ⑤ | 17 ⑤ | 18 B④ | 19 ⑤ | 20 ⑥ 遠足 | 21 | 22 | |
| 23 ⑤ | 24 ⑤ 大掃除 | 25 B④ 冬休み前朝会 授業終了 給食終了 | 26 冬休み | 27 | 28 | 29 | |

冬休み(12月26日~1月7日)

12月26日(木)から冬休みが始まります。冬休みの過ごし方や宿題などにつきましては、後日お知らせいたします。

12月の学習予定

| | | | |
|----|------------------------------|----|---------------------------------------|
| 国語 | おもちゃの作り方をせつめいしよう みきのたからもの | 音楽 | いろいろな音をさがそう ようすをおもいうかべよう |
| 算数 | かけ算九九づくり | 図工 | 音づくりフレンズ |
| 生活 | まちのひらハピ みんなハッピー あしたへジャンプ | 体育 | ボール投げゲーム ボールけりゲーム 多様な動きをつくる運動遊び |
| 学活 | やさしい気持ちを大切にしよう | 道徳 | 家族愛・勤労・感動 など |

【12月引き落としについて】

| | |
|-------|-------|
| PTA会費 | 1400円 |
| 遠足費 | 1050円 |
| 合計 | 2450円 |

※PTA会費(1400円)は、
下のお子さんから引き落としになります。
※教材費の引き落としはありません。
※遠足費は1月8日(水)引き落とします。

★12月20日(金) アクアパーク品川遠足★

12月20日(金)にアクアパーク品川へ遠足に行く予定です。新川崎から品川まで電車に乗って行きます。お弁当のご用意をお願いします。詳細は、後日配付するしおりをご確認ください。

★図工「音づくりフレンズ」の材料について★

教科書 P.30 の「音づくりフレンズ」では、音が鳴る仕組みや身近にある材料から、思いついたものをつくる学習を行います。お子様から、自分の作品に必要な材料(空き箱・ゼリーなどのカップ・空き缶・卵パック・ペットボトルなど)が出て来ると思います、できるだけご用意いただけるとありがたいです。

★服装についてのお願い★

教室での服装

寒くなってきて、コートやジャンパーなどの上着を着て来る子が多くなってきました。学校では、室内ではなるべく外用の上着を脱ぐように指導しています。上着を脱ぐと、下着なしで薄手の服のみになってしまう子がいます。下着を着る、重ね着にする、室内用の上着を用意するなど、外用の上着を脱いでも寒くない格好で過ごせるようにご用意ください。

体育時の服装

体育着の上に着る長袖服の準備をお願いします。運動の安全を考え、フードやボタン、ファスナーのついていない物(トレーナーなど)をお願いします。普段着とは別に、体育着袋に入れていただくと、体育の際にいつも着用できて便利です。また、体育時のタイツの着用も安全面上不可とさせていただきますので、体育のある日の服装にご注意ください。